



Mon Sang Pour Les Autres Les boucliers du Cœur

A ce jour, rien ne remplace le sang humain.

En France, chaque année, **1 million** de malades, de blessés, d'accidentés ont un besoin vital de sang.

Et en région Toulousaine, **chaque jour**, les hôpitaux et les cliniques ont besoin de **700** poches de sang !

**Donner son sang, c'est sauver des vies
Demain, la vôtre peut-être.**

Du 16 au 19 janvier 2019, dans les salons du Capitole, joignez-vous à Mon Sang Pour Les Autres et encore mieux, informez, motivez et persuadez votre famille, vos amis, vos relations de participer à **la plus importante collecte de sang d'Europe.**

A ce titre, un challenge, « [les Boucliers du Cœur](#) », est ouvert à toutes les associations, clubs sportifs et autres pour tenter de remporter un bouclier d'or, d'argent ou de bronze.

Il suffit de remplir une « intention de don » en cliquant sur le lien ci-joint :

<https://goo.gl/forms/V2yXih4jHv9o0ZqA2>

Un SMS de confirmation et de relance vous sera adressé début janvier. Seront prises en compte les intentions confirmées lors de Mon Sang Pour Les Autres du 16 au 19 janvier prochain dans les salons du Capitole.

Alors, partagez avec nous cette belle action utile, indispensable, généreuse et citoyenne.

Bienvenue et un immense merci au nom des malades, blessés et accidentés.

**Donner son sang, c'est sauver des vies
Demain, la vôtre peut-être.**